

SE SUMA A VARIOS OTROS COLEGIOS

The International School implementa política de “no celulares”

Equipo El Día / La Serena



@eldia_cl

Julio comenzó con cambios para la comunidad estudiantil de The International School La Serena. Y es que mientras la mayoría de los establecimientos estaban de vacaciones, el colegio con régimen trimestral utilizó esta instancia para implementar de lleno, una política de convivencia que cada día suma más adeptos a nivel mundial: se trata de la prohibición del uso de celulares durante la jornada escolar.

De acuerdo a la rectora, Verónica Opazo Neumann, “cada vez hay más evidencia de que el uso abusivo de estos aparatos perjudica el aprendizaje y la socialización, además de generar un problema de adicción a las redes sociales, por lo que decidimos sumarnos a la tendencia mundial y prohibir de lleno su uso durante la jornada escolar”.

Y si bien desde el colegio admiten que la medida traerá consigo algunos desafíos, Opazo está segura de que “trabajando juntos y coordinados, lograremos potenciar los beneficios que esta medida conllevará para nuestros estudiantes”.

La medida no sólo rige para su estudiantado, pues la idea es que también funcionarios y apoderados del colegio eviten hacer uso de este dispositivo electrónico para dar el ejemplo.

De hecho, son los propios alumnos los que hoy valoran la medida. Santiago por ejemplo, quien cursa octavo básico, reconoce que ahora conversan más entre compañeros, especialmente en los recreos. “Es verdad que ha servido para que hagamos otras cosas en los recreos, como jugar fútbol, conversar o compartir entre nosotros”, sostiene.

Pero la medida no rige solo para los alumnos y alumnas de TISLS. Tal como explica la rectora, “los funcionarios y apoderados del colegio debemos evitar utilizar teléfonos celulares dentro del establecimiento para así practicar con el ejemplo y, entre todos, hacer comunidad”.

Si bien en países como Francia, Nueva Zelanda, Holanda o China el uso de



PEXELS

La prohibición del uso del celular al interior de los establecimientos educacionales es una medida que cada vez va ganando espacio entre las comunidades educativas.

teléfonos celulares en los colegios se encuentra prohibido, en Chile no existen regulaciones al respecto y son los establecimientos los que deben decidir si lo incluyen en sus respectivos reglamentos. Y desde mediados de 2023 hasta ahora, son varios los colegios que se han sumado a esta medida, como el San Ignacio El Bosque, el Everest o el Newland en la Región Metropolitana, o el Santa Luisa de Concepción, Andes de Talca o San Luis del Alba de Valdivia.

Y la verdad es que los fundamen-

tos son diversos. De acuerdo a los expertos, la limitación del uso de celulares al interior de los colegios, trae consigo beneficios no solo en el ámbito social, sino que también educacional para los alumnos. Dentro de ellos, se consideran por ejemplo, una mayor concentración durante las horas de clases y menos exposición a distracciones, más interacción social sin necesidad de estar conectados digitalmente y menor dependencia de los dispositivos, solo por nombrar algunas.